Formulaire de description de l'offre sur bewell-now.ch
Remplissez les espaces du formulaire et renvoyez le texte à : info@bewell-now.ch
Please fill out the form and send it back to : info@bewell-now.ch
Écrire les textes en français dans l'espace en jaune. Écrire les textes en anglais dans l'espace bleu. 
Please write in French in the yellow space. Please write in English in the blue space. 
Allez regarder sur le site comment l'offre est construite.
You can see on the website how the offer is built.
Titre de l'offre /  Title of the offer :
	Décrire sur 1 ligne un titre le plus attirant possible, qui utilise les noms de votre activité.

	Give in one sentence the most attracted title using your domain activity.


Courte description / Brief description :
	Décrivez brièvement un texte max 3 lignes de ce que vous offrez. Date et horaire en cas d'atelier ou cours.

	· Describe briefly max 3 sentences what you offer is about. Date and hours of a workshop or a class.


Points forts / Highlights :
	Faites une liste des points forts, max 8 lignes, de votre offre, au sujet de ce que vous proposez, des avantages que la personne bénéficie de votre offre, infos sur le lieu, ou toute autre information pratique.

	· Make a list of the strongest points of your offer, max 8 sentences, speak about what you are offrering, the advantages that the customer can benefit from, information about the place and any useful information.


Description du contenu de l'offre / Description of the content of your offer :
	Décrivez votre offre plus en détail avec des explications de ce que vous proposez. Max 15 lignes.

	Describe and explain your offer with more details.  Max 15 sentences.


Description du partenaire / Partner's description :
	Écrivez un CV professionnel, toutes les infos valorisant votre personne. Ajoutez les agrégations pour les assurances ou formation continue. Ajoutez les langues parlées.

	Write a professional CV, all the information which value your person. Add your recognitions for the insurances or any executive education. Add your spoken languages.


Contact, adresse / Contact, address :
	Nom Prénom / Adresse / Téléphone / e-mail / Site web / facebook / twitter:

	Name First name / Address  /  Telephon / e-mail / website / facebook / twitter 


Conditions / Conditions : 
	Faites une liste des conditions avec la date d'échéance ou de validité du bon. Conditions en cas de remboursement, annulation de votre part ou de la part de l'acheteur. Vos disponibilités et comment vous contacter .

	Make a list of the conditions with the issue and availability voucher. Conditions in case of reimbursment, cancellation on your side or on the customer's side. Your availabilities and how to contact you.


Fournir aussi de belles photos, format paysage et dimension 450 x 280 pixels, de vous et de l'endroit où vous exercez. Il est possible également de fournir des photos format portrait mais en quantité paire pour pouvoir les assembler. Bewell-now s'occupera de l'assemblage. 
Please also supply beautiful photos, landscape format and 450 x 280 pixels, with yourself and the place where you are working. It is also possible to supply portrait photos in double to be able to assemble them. Bewell-now will take care of the assembly. 
	Pour toute question, n'hésitez pas à nous contacter au: info@bewell-now.ch ou 022 557 10 73

	For any question, do not hesitate to contact us: info@bewell-now.ch or 022 557 10 73
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